

Excelsior

Se Inicia un Movimiento en Favor de la Libertad de Isabelita Perón

BUENOS AIRES, 28 de octubre. (AFP, AP y EFE) El Movimiento Peronista —principal fuerza política argentina— reclamará mediante la movilización de sus bases la libertad de la ex Presidenta Isabel Perón y los demás presos políticos. En tanto que el descontento obrero contra la política económica del gobierno militar se extendió hoy, cuando personal de mantenimiento de la Línea Aérea Nacional inició un movimiento de fuerza, a la par que se mantenía la huelga de los obreros ferroviarios.

Dirigentes peronistas —que pidieron no ser identificados— informaron que la campaña por la liberación de Isabel Perón y demás presos políticos se iniciará con la formación de una comisión integrada con representantes de todos los sectores peronistas, a la que se invitará a las res-

tantes corrientes políticas argentinas, a la Iglesia y otros grupos sociales.

Esa comisión se avocaría a la recolección de firmas para reclamar la liberación de Isabel Perón y otros presos, las cuales serían entregadas al gobierno militar en la primera semana de diciembre, avaladas por una concentración pública en la Plaza de Mayo, frente a la Casa de Gobierno.

Si luego de la próxima Navidad la ex Presidenta sigue apresada, añadieron, el paso inmediato será la incorporación de brillantes juristas de Europa y Estados Unidos como asesores del defensor de Isabel Perón, Julio Arriola.

Entretanto, prosigue la ola de protesta obrera. Fuentes de Aerolíneas Argentinas informaron hoy que los operarios de mantenimiento iniciaron anoche la práctica del "tortugismo", como presión para lograr aumentos salariales. La medida logró retrasar la salida de los vuelos nacionales e internacionales de la empresa estatal argentina.

Por su parte, los trabajadores ferroviarios cumplen hoy el tercer día de huelga en demanda de aumentos salariales. Tres de los principales servicios ferroviarios del país se encuentran totalmente paralizados.

En el único incidente de importancia derivado de esta huelga, el ejército dijo que anoche fue abatido Enrique Sapag, de 21 años, calificado como guerrillero izquierdista. Sapag, hijo del ex gobernador de Neuquén, fue muerto cuando —según el informe militar— incendiaba un automóvil sobre las vías del ferrocarril Roca.

Excelsior

Manifestación de Madres de Presos Políticos en Argentina, Ante el Palacio de Justicia

BUENOS AIRES, 28 de octubre (EFE).—Más de 200 madres de personas desaparecidas en Argentina por razones políticas, se manifestaron hoy ante el Palacio de Justicia de Buenos Aires, para presentar recurso de Habeas Corpus.

Estos recursos para inquirir sobre la suerte corrida por sus hijos desaparecidos, fueron presentados ante el juez federal, Guillermo Rivarola.

También un grupo de 240 madres protestó por el mismo problema en un documento público enviado al

Presidente de la nación, Jorge Videla, a la Junta Militar, a la Corte Suprema de Justicia y a la jerarquía eclesiástica.

El documento, publicado por el matutino conservador "La Prensa", señala ante una reciente promesa de Videla de una próxima "Navidad de paz" que "la paz debe empezar por la verdad".

"La verdad que pedimos —agregan las madres— es saber si nuestros desaparecidos están vivos o muertos y dónde están".

En su masiva las 240 madres preguntan a las altas autoridades cuándo se publicarán las listas completas de detenidos y cuáles han sido las víctimas del "exceso de represión al que se refirió el señor Presidente".

"No soportamos ya la más cruel de las torturas para una madre, la incertidumbre sobre el destino de sus hijos".

Las mujeres piden para los que estén efectivamente detenidos, un proceso legal que pruebe su culpabilidad o inocencia.